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PROCÈS-VERBAL-CONSEIL D’ÉCOLE 
Année scolaire : 2018/2019 
Circonscription de LYON 8e 

 
 
 

 

 
 
 

NOM 
Présents               Absents                Excusés                                  

FONCTION Membre 
permanent 
(cocher) 

M. QUENIS Inspecteur de l’Éducation nationale, Circonscription 
de Lyon 8-2 

X 

Mr CORAZZOL Adjoint aux affaires scolaires  - Maire de Lyon X 

M.LEVY Adjoint aux affaires scolaires - Maire du huitième X 

   

   

Mr BOYER Directeur X 

   

Mme BOCQUENET Professeur des écoles X 

Mme EL MAJRI Professeur des écoles X 

Mme COPET remplaçante de Mme GAGET Professeur des écoles X 

Mme JOB Professeur des écoles X 

Mme SALLE Professeur des écoles X 

  
 

Mme LIORET Professeur des écoles X 

Mme MOULIN Professeur des écoles X 

Mr CLEMENT-AGONI Professeur des écoles X 

Mme PAJOT Professeur des écoles X 

Mme PELFORT Professeur des écoles X 

Mme HYVERNAT / Mme RODDE Professeur des écoles X 

Mme EL CHEHAB / Mme CHIGNONE Professeur des écoles X 

Mr MATHON Professeur des écoles X 

Mme REY-HELBERT Professeur des écoles X 

Mme PONCET  Professeur des écoles X 

   

Mr BOEKING-DIT-SYDENHAM Professeur des écoles spécialisé ULIS X 

Mme LEBRIS Professeur des écoles spécialisée UPE2A X 

   

Mme SULTAN Professeur des écoles/Psychologue scolaire  

Mme PONCELIN Professeur des écoles/Maîtresse G  

Mme ÉTIENNE Professeur des écoles/Maîtresse E 
 

Date 13/06/2019 

Ouverture de séance 18 h 

Clôture de séance 20 h 

École primaire Primaire KENNEDY Lyon 8-2 

Coordonnées : 
Adresse, N° de tel, adresse mail 

15, rue Jean Sarrazin, 69008 Lyon 
0478741074 / 0693796b@ac-lyon.fr 

Direction Monsieur Boyer 
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Mme POUDEVIGNE Infirmière scolaire  

Mme BENOIST Médecin scolaire  

Mme FRABONI Assistante sociale  

Mme VERSTRAETE Médecin PMI  

   

   

Mme BAIBOU Parent élue FCPE X 

Mr BOIDIN Parent élu FCPE X 

Mme BRICOUT Parent élue FCPE X 

Mme CHAGOT Parent élue FCPE X 

Mme CHAUSSENDE Parent élue FCPE X 

Mme CHORFA Parent élue FCPE X 

Mme GUEMMAZ Parent élue FCPE X 

Mr GUERREIRO-JOAO Parent élu FCPE X 

Mme GUIGNON Parent élue FCPE X 

Mme KANIA Parent élue FCPE X 

Mme LORIN Parent élue FCPE X 

Mme MOKHTARI Parent élue FCPE X 

Mr MOKHTARI Parent élu FCPE X 

Mme PILLET-SULPICE Parent élue FCPE X 

Mme SPANO Parent élue FCPE X 

Mme IORI Parent élue FCPE X 

Mme PERRIN Parent élue FCPE X 

  X 

Mme CHAUVEL Responsables de secteur (Ville de Lyon) X 

Mme CHELLALI Directrice ALAE  

Mr LEFEBVRE Directeur adjoint ALAE  

Mme SEIDOU Responsable Léo Lagrange  

   

 ATSEM  

 ATSEM  

   

Mme LIEGEOIS Déléguée Départementale de l’Éducation nationale 
X 

Mme COULON Déléguée Départementale de l’Éducation nationale 

   

 

Mmes HUMBERT et JACQUOT, futures enseignantes sur l’école étaient présents sur invitation du directeur. 

 
Pouvoirs membres de droit absents 
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Ordre du Jour 

Cet ordre du jour pourra être modifié. 

  

Madame, Monsieur,  

  

L’ordre du jour est constitué des points proposés par les différents participants (merci de me signaler rapidement tout 

point supplémentaire que vous souhaiteriez voir aborder) :  

 

Le procès-verbal / désignation du secrétaire de séance  

 

Bilans 

  

1. Accueil des élèves allophones et Inclusion des élèves de l’ULIS 

2. Passages – maintiens – sixième.  

3. Actions 2018-19 / Fêtes / sorties scolaires 

4. Comptes école OCCE / Apport des parents élus FCPE 

5. PPMS / sécurité – Lecture du nouveau PPMS « risques majeurs » 

6. Travaux  

7. Collaboration avec l’ALAE 

 

Rentrée 2019-2020 

 

8. Effectifs, classes, listes de fournitures scolaires…  

9.  Départs / Arrivées enseignants 

10. Actions scolaires 2018-2019 

11. Nouveau règlement scolaire 

 

Cordialement, 

      Le président du conseil 

Hervé Boyer 

  

  

Les participants membres de droit ou invités :  

- les représentants des Parents d’élèves et les suppléants, 

- l’Inspecteur de l’Éducation nationale de la Circonscription de Lyon 8-2  

- le Maire de Lyon ou son représentant,  

- la Maire d’arrondissement ou son représentant,  

- les responsables de secteur et de proximité de la Ville de Lyon,  

- la Déléguée Départementale de l’Éducation nationale,  

- les membres de l’équipe médico-sociale et de la PMI 

- les ATSEM, 

- les enseignants de l’école et du Réseau d’Aides Spécialisées aux Élèves en Difficulté. 
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Compte-rendu du conseil 
 
Le procès-verbal / désignation du secrétaire de séance   
Rapporteurs: Mr BOEKING-DIT-DYDENHAM, enseignant. Mme KANIA Présidente FCPE 

La synthèse sera effectuée par Monsieur BOYER et présentée aux rapporteurs pour validation 

 

En préambule le directeur donne lecture du courrier de Messieurs le Préfet et l’IA-DASEN concernant l’assiduité 

scolaire. 
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1. Accueil des élèves allophones et inclusions des élèves d’ULIS 
 
Cette année l’enseignante UPE2A n’a été remplacée qu’à mi-temps et seulement sur une partie de son congé maladie : 
bilan très mitigé pour les élèves, les plus « grands » en particulier. 
Il reste 10 places à pourvoir pour la prochaine rentrée, places qui comptent dans les effectifs. 
 
Intervention de Monsieur BOEKING-DIT-SYDENHAM, coordonnateur de l’ULIS : bilan globalement positif et confiant 
pour l’avenir. 5 arrivants pour la future année scolaire. 
 
L’équipe pédagogique souhaite, à terme, ne plus accueillir qu’une seule unité spécialisée sur l’école, ce qui semble 
être la politique souhaitée également par l’Inspection académique. Mais cela nécessitera du temps. 
 
 
2. Passages – maintiens – sixième.  

Pas de maintien ni de saut de classe. 

L’équipe enseignante s’étonne de plusieurs demandes faites aux enseignants afin de changer les appréciations pour 
aller dans le privé. 
 
Sixième 
Les affectations devraient être communiquées le 13 juin. Une plate-forme téléphonique est mise en place pour les 
parents, mais l’école reste le premier interlocuteur. 
 

Collège de secteur pour : 
2018-2019 
Résultats issus d’AFFELNET modifiés après le 
CE (élèves d’ULIS compris) 

2017-2018 2016-2017 

LONGCHAMBON 
Collège de secteur de l’école 

16 11 13 

Autres collèges publics 19 dont 4 ULIS et 2 SEGPA 
28 (dont 4 

ULIS) 
20 

PRIVÉ 7 11 11 

Maintiens 0 0 0 

 
3. Actions 2018-19 / Fêtes / sorties scolaires 

 

- Élémentaire : 

- Globalement : prolongement des actions engagées et présentées lors du 2e conseil d’école de l’année 

- Le projet des écoles fleuries n’a pas pu être porté cette année. 

- Intervention d’une comédienne pour le montage d’une pièce de théâtre avec les CE2-CM1 (Le petit malade) 

- Tournage actuellement d’un film en partenariat avec une maison de retraite, sur fond musical enregistré 

avec les élèves (slam) 

- Projet « SCRACTH » sur deux ans : création d’objets connectés et interfaçage avec intervention de 

« ébulliscience » 

- Maternelle : année riche 

o 1ers au concours fil rouge de l’Aquarium de Lyon 

o Partenariat avec deux comédiennes (l’une entendante et l’une sourde), autour des émotions. Devrait 

être reconduit l’année prochaine. 

o MJC Laennec : Kitchen bazar (danse) et La boîte à gants (théâtre d’objets) 
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o Ferme à Chaponnay 

o Acrobranche et balade à Yzeron 

o Animation avec le centre Kapla 

o Portes ouvertes samedi 15 juin  matin 

Les parents sont informés par les carnets de liaison des sorties prévues pour la classe de leur enfant. 

Les élèves d’ULIS ont participé à tous les projets menés dans leur classe d’inclusion 

Vacances le 5 juillet au soir / Rentrée 2019-2020 le 2 septembre. 
 
L'assiduité aux enseignements obligatoires prévus à leur emploi du temps est un des devoirs des élèves.  
Les vacances prises par les parents en dehors des congés scolaires fixés par le calendrier scolaire national ne 
constituent pas un motif légitime d'absence.  
En effet, il n'est pas possible d'envisager des vacances "à la carte", qui perturberaient le fonctionnement de la 
classe et nuiraient à la scolarité. (Source : Eduscol) 
 
Les départs anticipés ne peuvent être justifiés par les enseignants ou le directeur. L’école est obligatoire 
jusqu’au 5 juillet au soir. 

 

4. Comptes école OCCE / Apport des parents élus FCPE  

 
Les comptes de l’école pour l’exercice 2017-2018 sont stables. 
Mme EL CHEHAB et Me BOYER feront le bilan comptable en fin d’année scolaire.  
Des affiches seront faites dans les classes pour permettre d’informer les familles sur l’utilisation des fonds obtenus 
grâce à la fête de l’école et redistribués par les parents élus. 
 
5. Le Plan Particulier de Mise en Sécurité. Sécurité aux abords de l’école  

 
Le PPMS  a été envoyé aux services de la Ville de Lyon et de l’Éducation nationale. Il est disponible dans la salle de 
maîtres. En cas d’alerte NE PAS VENIR CHERCHER SES ENFANTS A L’ÉCOLE. Attendre les consignes officielles. 
 
Le nouveau dispositif d’accueil dans les classes est très satisfaisant, mais l’entrée par la porte blanche présente des 

risques de sécurité (espace mal protégé et comportement à risques des automobilistes et des piétons).  

De fait, l’entrée se fera à nouveau par le portail puis en longeant le restaurant scolaire jusqu’à la porte blanche.  

 

6. Travaux.  

Un courriel de Monsieur l’Adjoint au Maire a été envoyé aux membres du conseil d’école suite au courrier adressé par 

la DDEN, Mme COULON 

 

Les travaux d’étanchéité toiture ont été réalisés avec succès 

La rehausse du portail ainsi que la dotation de toute l’école en interphones n’ont pas encore été faites. 

Installation d’une alarme filaire pour le PPMS « Alerte intrusion » réalisée. A tester. 

Demande de dotation de serrures sur les portes de salles de classe en maternelle. 
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7. Effectifs, classes, listes de fournitures scolaires…  

KENNEDY - IEN Lyon 8e  Lyon 2e
 

PRÉVISION EFFECTIFS rentrée 2019 
 

Ecole :   KENNEDY Primaire                                                                                                                                
ZONE : DIF  
OUVERTURE POSSIBLE (seuil jusqu’à -5 ou seuils dépassé) NON, mais… 

FERMETURE POSSIBLE (seuil jusqu’à +5 ou seuil dépassé) NON 
 
 

 

2 ans 3 ans 4 ans 5 ans TOTAL 

Dont 

Élèves 
allophon
es 

Elèves 
handicapé
s 
reconnus 
MDPH 

Elèves en attente de 
reconnaissance MDPH, 
dossiers envoyés ou en 
cours  
(Date envoi dossier) 

 
2018-
2019 

 49 33 45 127 

2 4 1 dossier accusé de 
réception reçu 
1 en attente (pèces 
manquantes) 

 
2019-
2020 

 36 51 34 121 
   

 

 

CP 
CE
1 

CE2 
CM
1 

CM
2 

TOTA
L 

Dont 

 
Élèves allophones 

Elèves en 
situation de 
handicap 
reconnus 
MDPH 

Elèves en attente de 
reconnaissance 
MDPH, dossiers 
envoyés ou en cours  
(Date envoi dossier) 

2018-
2019 
Hors Ulis 

57 45 41 48 35 226 15  
3 1 dossier accusé de 

réception 
1 dossier en recours 

2018-
2019 

Ulis 
0 +2 +3 +3 +4 238  

  

2019-
2020 
Hors 
Ulis 

44 59 46 42 49 240 
5 élèves de cette année 
bénéficieront encore du dispositif – 
Donc 10 nouveaux élèves à prévoir. 

 

2019-
2020 
Ulis 

? ? +2 ? +3 ? +3 ? 252 

 

 

Observations : 
1. Double dispositif ULIS + UPE2A.  
2. + 10 UPE2A à prévoir + fratrie des ULIS possible.  
3. + Nombreuses inscriptions possibles (dérogations nouvelles constructions à 100 m de 

l’école et si saturation des écoles PEGUY et PERGAUD)  
4. Les départs et arrivées sur l’école sont très fluctuants. 40 radiations effectuées tout au 

long de l’année en cours… et malgré tout, des prévisions légèrement en hausse (+14 en 
élem - 6 en mater, mais sûrement des PS à venir) 

 

 

Les listes de fournitures communes aux classes de même niveau seront distribuées avant les vacances. 
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8. Départs et arrivées des enseignants 

Départs de :  
 
Mme LIORET (départ en retraite) 
Mmes EL MAJRI, GAGET et SALLE en maternelle. Mmes PELFORT, PONCET, MOULIN (changement d’école) 
Mmes CHIGNOGNE et RODDE (compléments de temps partiels) 
 
Arrivée de : 
 
Mmes COPET et JACQUOT en maternelle 
Mmes GUILLERMIN, HUMBERT, CHECLER et RODDE en élémentaire. 
 
Ces départs sont liés en grande partie à des raisons personnelles, mais l’équipe enseignante regrette que l’école ne 
bénéficie pas d’un statut REP ou REP+ qui semblerait plus adapté au groupe scolaire. 
 
De fait, un questionnement important s’est dégagé au sein du conseil d’école quant au statut de l’école. 
La Ville de Lyon a classé l’école en type C (sur quatre zones A/B/C/D) et en typologie 1 (complexe) au niveau du Service 
médico-sociale à la rentrée 2018-2019.  
Cette année, les chiffres semblent rapprocher l’école du type D. 
Actuellement en zone dite « difficile », le conseil d’école s’interroge sur l’opportunité de ce passage en REP. 
 
Le  directeur remercie les futurs enseignants (déjà nommés) de leur investissement sur notre école. 
 

 
9. Actions scolaires et périscolaires fin d’année - Fête de l’école 

 

- Lundi 1 juillet 17h : Cérémonie remise  de l’opération « Un livre pour les vacances » du ministère de 

l’EN et du diplôme et du dictionnaire du statut d’élève organisée avec l’association des parents élus pour 

les élèves qui partent dans le secondaire. 

 

10. Actions scolaires 2019-2020 

 

Plusieurs projets d’action ont été déposés dans le cadre du projet éducatif de territoire : 

1 -ambassadeur du livre Ambassadeur du livre 

2 - éducation à la vie EDSA- Education à la vie 

3 - usep Classes USEP 

4 - choralympique 2020 Intervenants musicaux 

5 - ecolympiade 2020 Intervenants musicaux 

6 - multi-sports, nature et éco-citoyenneté  Classe séjour libre 

7 - programmation numérique Projet PIL: le numérique pour tous 

8 - classes péniches Classe Péniche 

-  
 
Ces projets seront validés (ou non) par l’Inspecteur de l’éducation nationale et la Ville de Lyon.  
 
D’autres projets (école et cinéma, prévention du harcèlement…) sont également en cours (hors PEDT) 
 

11. Nouveau règlement de l’école. 

Le nouveau règlement rédigé par l’équipe éducative a été relu et modifié par les membres du CE. 

Sa version définitive sera soumise au vote lors du premier conseil d’école 2019-2020. Tout parent qui le 
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souhaite peut interpeler le Directeur ou les parents élus à ce sujet. 

Une version plus accessible sera portée à la connaissance des élèves suivant leur niveau. Les sanctions 

éventuelles y seront expliquées. 

12. Point hors conseil d’école souhaité par les parents 

ENQUÊTE FCPE – Rythmes scolaires: 

Il apparaît que le ressenti global des familles sur la nouvelle organisation de la semaine est tout à fait 

positif pour plus de 2/3 des parents, voire même très positif pour 26% des parents de CM1 et CM2.  

Si 73% des répondants trouvent ce rythme adapté à leur enfant, tous âges confondus, nous avons observé 

que cette proportion va croissante avec l’âge de l’enfant. De manière générale, plus les enfants sont âgés, 

plus ils s’adaptent facilement aux nouveaux rythmes de la semaine et de la journée.  

De cette enquête, nous retenons en premier lieu que le faible nombre de réponses nous indique sans 

doute un moindre intérêt des parents pour le sujet: le retour aux “4 jours” d’école signifierait-il le “retour 

à la normale”? Que le sujet est clos? * Pour la FCPE, la suppression du mercredi matin travaillé ne saurait 

être compensée par une offre périscolaire, si qualitative soit-elle. L’école est, elle, obligatoire et gratuite. 

* Enfin, les résultats de cette enquête interrogent l’organisation de la tranche 17h30/ 18h30 (la fin 

d’aprèm’). Sur ce créneau, les parents attendaient peut-être plus de souplesse dans les horaires. 

Parions que la ville de Lyon saura faire évoluer son offre, qui se voulait une réponse à la demande des 

parents 

 

 BILAN 2018/19 
Nombreuses grèves... : impact sur l'année scolaire, les temps de midi, nouvelles grèves anticipées pour la fin 
d'année, pour l'année prochaine ? 
Aucune grève ne peut être anticipée avant que le personnel n’ait donné son préavis. L’impact est souvent limité grâce 
à l’accueil « pique-nique » 

 
Bilan périscolaire associatif avec Léo Lagrange du point de vue/ressenti des enseignants 
Concernant le périscolaire et l’association Léo-Lagrange : visiblement de bons éléments dans l’équipe, mais trop peu 

de communication avec les familles. Impression que certains éléments sont masqués : incidents régulièrement appris 

des enfants et non de la part des professionnels du périscolaire. 

Souhait de multiplier les canaux de communication, notamment via une communication en présentielle directe. 

Demande d’amélioration de la communication, notamment à propos des activités réalisées avec les enfants. 

Demande d’amélioration de la cohérence de l’aide aux devoirs, notamment en s’attachant à suivre les programmes 

scolaires. 

 
Autres: 
Fête des mères/fête des pères en primaire - certains parents trouvent dommage qu'il n'y ait pas d'initiatives (poème 
ou autres) en primaire 
Une réunion avec un représentant enseignant et un du périscolaire et les parents d'élèves est prévue en amont de la 
fête de l'école  

 ANNEE 2019/2020 
L’impact nouveaux logements dans le 8e sur les effectifs ne peut être anticipé, car il ne pourrait s’agir que de 
dérogations acceptées par la mairie. 
Les mercredis matin resteront à Charles Peguy 
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Relevé de décisions 
Si une décision est adoptée par vote, il est impératif de voir apparaître le nombre de votants (uniquement les membres 
de droit) et le résultat du vote avec le détail des voix pour, contre, abstentions et des nuls.  
 
Néant 
 

 
Lyon le 20/06/2017 
Rédigé par le président du conseil d’après les notes du secrétaire de séance 
 

Président de séance : directeur Secrétaire de séance 

 

 
Mr BOEKING-DIT-SYDENHAM Coordinateur ULIS 

 
 


